

University Academic Repository

編集後記

メタデータ	言語: jpn 出版者: 公開日: 2008-04-30 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: メールアドレス: 所属:
URL	https://kaetsu.repo.nii.ac.jp/records/223

編集後記

今年も桜の開花が平年より 5 日ほど早かった。地球温暖化を犯人にしてはいるが、人為的結果である温暖化の容疑は濃厚である。嘉悦大学も 4 年制の経営経済学部が開校されてすでに 7 年が過ぎた。受け入れる学生も「ゆとり教育」でのんびりしてきたようであり、大学の教育力が試されている。より厳しい教育が必要なのか、のびのびとした自由なものがよいのか、選択が難しい時代である。しかし、重要なことは教員の教育力と研究力は以前にまして重視されなければならない。この点で本研究論集は教員の研究成果を発表する場として一層の充実を必要としている。本号で教育方法の開発に関する論文を 3 本掲載することは意味深いことである。平成 20 年度より本学の運営体制が大きく変わることになるが、次号からの論集では従来の真摯な研究成果を続けて掲載していくであろう。

嘉悦大学研究振興・論集委員会委員長

尾 村 敬 二

平成 20 年 3 月 31 日 記